

緑陽台保育園園長便り

令和元年7月1日
認定こども園 緑陽台保育園
No.8号

感動をありがとう！

第9回の「童謡まつり」いかがでしたか。6月に入ってから少しずつ練習を重ね当日はみごとに力を発揮してくれましたね。怒鳴って歌わない事、お口をしっかり開けて歌うことなどもしっかりできていたと思います。3歳児も年長、年中さんと一緒にあの長い歌詞をよく覚えてくれました。頑張りましたね！一人一人が仲間の歌声に合わせ、一緒に歌う心地よさ、開放感を感じながら歌う姿に自信さえ伺え、感動しました。どの子も輝いていましたね。お忙しい中足を運んで下さり、そして最後まで温かい拍手ありがとうございました。

一生懸命な姿に力がもらえます



よく頑張りました！



第9回 とかち童謡まつり



アタマジラミにご注意

先週アタマジラミの感染が確認され、接触があったクラスの子は布団の持ち帰りをご協力願っております。本日、今現在はどの子も確認されておりませんが、家庭においてもお子さんの髪をよくご確認いただき、髪の毛に小さな白っぽい米粒のようなもの（米粒より小さい）が付いたらアタマジラミかもしれません。感染が確認されれば、皮膚科の受診又は薬局で、「スミスリンシャンプー」を購入して使用方法を守ってシャンプーして下さい。その際保育園にも連絡を下さい。

寝具、衣類、帽子などは、60℃以上の熱いお湯で5分以上浸し洗濯して下さい。

いよいよ今週末となりました

今年の運動会は、新園舎建て替えの為、どうしても秋には行えず、この時期となりました。当初は不安も少々ありましたが、子ども達は自分たちの目標にしっかり向かい、仲間と力を合わせ互いに認め励まし合いながら、取り組んでくれました。当日は、自信一杯で自分達の運動会を見せてくれることでしょう。力一杯頑張る子ども達に大きな声援と拍手よろしくお願い致します。

七夕まつりに思いを馳せて

7月10日（水）は保育園の七夕まつりがあり、各クラス「七夕飾り」の制作に取り掛かっております。みかん組の子ども達は初めてはさみを使って直線切りに挑戦！慎重に、真剣に動かし、思い通りに切れた時の安堵感は最高にかわいいです(´-`)☆出来上がりましたら全園児の作品が廊下に飾られ、10日の七夕まつりを楽しみたいと思っております。



美味しいね！おとぶけ給食！

7月のおとぶけ給食は「木野産ブロッコリー」と「音更産小麦のソーメン」です。地元の食材はやはり安心感が格別ですね。提供して下さいました音更町、JA木野JA音更様には心より感謝申し上げます。

お知らせ

本日、音更町子ども福祉課より発行されております食育便り「いただきます」を配布いたします。今回は、裏面がアンケートになっておりますので、お手数ですがアンケートにお答えいただき、切り取って保育園に提出して下さい。今後の食育便りの参考にさせていただきます。